

Bahn-Ausschuss: Pendler atmen auf - Strecke Berlin-Hamburg bald frei!



Die Bahnstrecke zwischen Berlin und Hamburg wird nach vier Monaten Bauzeit ab dem 15. Dezember wieder freigegeben. Die Deutsche Bahn hat bekannt gegeben, dass die von den Umleitungen betroffenen Fernzüge nun wieder direkt zwischen den beiden größten deutschen Städten verkehren können. Während der Bauarbeiten wurden über 74 Kilometer Gleise und 100 Weichen zwischen Hamburg und Wittenberge (Prignitz) erneuert, was zu einer Fahrzeitverlängerung von 45 Minuten führte. Statt der gewohnten zwei Fernzüge pro Stunde konnte während der Bauzeit nur ein Zug pro Stunde eingesetzt werden, was die Reisenden merklich belastete, wie [rbb24.de](https://www.rbb24.de/panorama/beitrag/2024/12/berlin-brandenburg-hamburg-verbinding-strecke-frei.html) berichtet.

Die Erleichterung bei den Pendlern ist spürbar, jedoch kündigt sich bereits das nächste Problem an. Ab dem 1. August nächsten Jahres wird die Strecke erneut für eine umfassende

Generalsanierung für neun Monate gesperrt. Diese Arbeiten, die bis zum 30. April 2026 andauern sollen, umfassen die Erneuerung von mehr als 180 Kilometern Gleisen und mehr als 200 Weichen. Auch der Schienenersatzverkehr zwischen Hamburg und Schwerin sowie Ludwigslust wird eingestellt, wie [tag24.de](https://www.tag24.de/hamburg/lokales/bahnstrecke-berlin-hamburg-bald-wieder-frei-doch-es-gibt-ein-problem-3341427) berichtet. Der Sprecher des Fahrgastverbandes Pro Bahn, Karl-Peter Naumann, äußerte die Hoffnung, dass während der erneuten Arbeiten endlich bessere Umleitungsmöglichkeiten für Pendler bereitgestellt werden.

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [radioeins.de](https://www.radioeins.de)

Weitere Infos: en.m.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)